

Boxeo: octubre de mucho cuadrilátero para Domadores de Cuba



Guantes boxeo

La Habana, 6 oct (ACN).- Con tres carteles en México, el mes en curso apostará a que cinco de los bien llamados Domadores de Cuba intenten mantener el invicto de la franquicia desde que se estrenaron en los circuitos profesionales de boxeo, representados por la empresa Golden Ring.

La avezada tropa del jefe de entrenadores Rolando Acebal ha firmado la friolera de 13 triunfos consecutivos, y 10 de esos combates han culminado antes del límite de asaltos previstos, lo cual demuestra el buen quehacer de los cubanos avalados por sus pergaminos dorados en juegos olímpicos y campeonatos mundiales.

El primero que combatirá en octubre será el pinareño tricampeón mundial Lázaro Álvarez (135 libras) quien ya

tiene dos victorias y se las verá este viernes contra el anfitrión Brandom Obledo, en pelea prevista a ocho asaltos con sede en Hermosillo, México.

Mientras, el día 21 subirá al encerado el también pinareño y bicampeón olímpico Roniel Iglesias (147 libras), quien en Tijuana, México, se enfrentará al venezolano Juan Ruiz, que ha efectuado 34 combates en el boxeo rentado.

Y para el día 28, en un cartel previsto en el Palenque de la Feria de San Marcos, en Aguascalientes, México, cruzarán guantes otros tres Domadores de Cuba con rivales aún por definir.

Allí pelearán el bronce mundial Osvel Caballero (130 libras) y el dorado olímpico Arlen López (175 libras), en tanto hará su debut el monarca del orbe Yosbany Veitía (118 libras).

Alberto Puig de la Barca, presidente de la federación cubana de boxeo comentó a la ACN que todos los pugilistas cubanos tendrán peleas a ocho asaltos, menos Veitía que lo hará a seis en su condición de debutante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/301162-boxeo-octubre-de-mucho-cuadrilatero-para-domadores-de-cuba>



Radio Habana Cuba